

7月

令和4年7月

やまぼうし通信

長く続くと思われた梅雨が「あっ！」という間に明け、いよいよ夏本番！利用者様一人一人、脱水に気を付けながら安全に過ごしていただけたらと思います。また、少しずつ増えているコロナ感染者も気になるところですが、毎日の手洗い・うがい・アルコール消毒を継続していき夏を元気に乗り切っていただきたいです。



中村 豊子様

阿部 とし江様



6月のお誕生者は2名でした。ミニアルバムをプレゼントさせていただき、お2人とも何度も繰り返しご覧になったり、ほかの方に見せて「いいでしょう？」と仰ったり、大変喜んでいただきました。

お2人とも、いつまでもお元気で一緒に楽しく過ごしましょうね！

6月27日 あいのやまにドライブがてらアジサイ見物に行ってきました。久しぶりの外出でしたので、とても楽しまれていました。満開のアジサイではありませんでしたが、山の空気を吸ってとてもいい気分転換ができました。



施設からのお知らせ

令和4年7月吉日
ラポール前橋合同会社
サテライト型小規模多機能 樹の花やまぼうし

先月号でお知らせいたしました4回目のコロナワクチンを予定通りに6月30に接種致しました。接種後、体調不良になることなく普段通りに過ごされておりました。まだまだ油断を許さない状況は続きますので、面会の際は、ご一報いただき玄関先で短時間をお願いいたします。ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解・ご協力のほど宜しくお願いいたします。

